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◆会長挨拶 

 先週は2016年規定審議会に

ついての報告をさせていただ

きましたが、その日の理事会で

特別委員会を設置して協議す

ることを決めさせていただき

ました。 
１２月１８日の地区での会議

も踏まえて１月には協議を行いますのでよろしくお願いい

たします。 
ところで建築の世界では１１月と２～３月に資格や技術

講習会が多く開かれます。昨今の情勢からいろいろな講習

が開かれています。 
先日は３年に１度受講しなければならない、１級建築士の

定期更新のための講習会に参加してきました。丸１日、７

時間程度で最後に合否判定テストがついてくるフルコース

の講習会です。 
１１月には「既存住宅現況検査技術者」という資格の更

新のための講習会に参加してきました。 
リサイクルとかリユースとかと言っていますが、同じよ

うに今ある建物を永く使うためにどうしていくかというこ

とが大きくなっていて、毎年何軒か調査していますが、あ

る基準で調査していってその結果をもとに改修計画や設計

を行います。建物は維持管理の仕方などで状況が全く違う

わけで、こまめな修繕や管理が長持ちさせるという事です。 
人間も全く同じで、人間ドッグや定期健診を受けることは

とても大切です。 
ところで御存じのとおり木村会員は１２月で残念ながら

退会されますが、長男の木村俊夫さんの１月よりの入会が

決定しております。 
今日は木村会員の、例会での最後の会員卓話となります。

よろしくお願いいたします。 
 

◆幹事報告（小路 昌弘 幹事） 

◎12/2ガバナー事務局より、

アンケートのお願いと国際

奉仕事業についてが届く 
◎12/2金沢北ロータリークラ

ブより、ＩＭ実行委員推薦表

が届く 

◎12/5ガバナー事務局より、黒部中央ＲＣ様事務所住所変

更のご連絡が届く 
◎12/8ガバナー事務局より、地区ロータリー財団補助金管

理セミナー（2017-18年度申請用）のご案内が届く 
 

◆プログラム 会員卓話（木村博美 会員） 

演題「ロータリー人生を振り返って」 

みなさん、こんばんは。 
今年１２月末で退会させていただきます。最後にこのよ

うな機会をいただいたことは有り難く思っています。 
松任に来たときは友人がゼロでした。その後青年会議所

に入会させていただき、３年ほどお世話になり、その間１

００人ほどと知り合いになり、友人ができました。それか

らロータリークラブに入会させていただきました。 
青年会議所・ロータリークラブといった異業種の交流会

で刺激を受け、友人も多くできました。幸せな人生のスタ

ートとして、ロータリーに２６年間お世話になったことは

本当にありがたいと思っているところです。 
ロータリ

ーに入って

最初に大先

輩に言われ

たことは「今

の仕事を一

所懸命がん

ばれ。それが

ロータリー

の第一歩や。」



でした。それが職業奉仕につながりました。 
規程審議会の話を聞くにつけ、ロータリーも変わったな

あ、と感じています。みなさんにお願いしたいのは、私が

辞めた後もロータリーの隆盛を続けていただきたいという

ことです。ロータリーの基本的精神は大事にしていただき

いと思っています。 
退会防止などで「辞めるな」という雰囲気はありますが、

辞めざるを得なくて辞める方もいるわけで、温かく辞める

人を見送るマニュアルのようなものがあってもいいのかな

と思います。ＯＢ会のような下部組織があってもいいと思

います。 
これからは、趣味であ

る油絵・ゴルフに頑張り

たいと思います。また、

農業で体や頭を使って一

所懸命頑張って、健康で

いたいと思います。 
今日はこのような機会

をいただきありがとうご

ざいます。またいろんな

機会でお会いすることも

あると思いますが、今ま

で同じにようにお付合い

いただけると嬉しいです。

ありがとうございました。 
 
 

◆出席報告 (中島 育子 委員長) 

 ● 出席率：81.25％ 

  ● 出席者：23名 / 33名 

 ● 出席補填：3名 

 ● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：19名 

 

 

◆ニコニコボックスの発表 (池元 ことみ委員長)  

本日合計 18,000 円 今年度累計 303,000 円 
氏  名 メッセージ 

山内 隆 
会長 

木村会員、本日の卓話をしっかりとお聞き

しました。残念ではありますが、感謝申し

上げます。 

 

小路 昌弘 
幹事 

木村パスト会長、本日は卓話ありがとうご

ざいました。 

木村 博美 12月末で退会します。今日は卓話させて

頂きありがとうございます。 

中川 昭栄 パスト会長木村さん、永い間ロータリアン

としてご指示ありがとうございます。 

浅野 昭利 木村さん、ご苦労様でした。「達者で!!」 

 

米光 利也 木村先輩、長年ロータリークラブで活躍お

疲れさまでした。 

RCのゴルフコンペには声を掛けます。 

加藤  功 二男の所に二人目の子供が生まれました。

全部で孫が 6人になりました。  博美ち

ゃんありがとう!! 

永瀬 喜子 木村さん、いっぱいのお世話をありがとう

ございました。これからも親しく交友をお

願い致します。 

15周年記念の万頭のロータリアンマーク

をバッジにしました！我ながら、いい感じ

♪ 

山本  篤 木村パスト会長、永きに渡り我がクラブに

ご指導頂きありがとうございました。そし

て、私をロータリーに誘っていただき感謝

しております。 

西川 隆司 
五十嵐 隆介 

木村 博美さん、長い間ありがとうござい

ました。 

武藤 一彦 こんばんは。木村さん、卓話ありがとうご

ざいました。とても寂しくなります。また、

絵の会に誘って頂いてありがとうござい

ました。病院の水回りから絵の会まで本当

にお世話になりました。 

中西 良彦 木村さん、ロータリー生活お疲れさまでし

た。入会のお誘い感謝しています。 

野澤 誠治 木村さん、卓話ありがとうございました。 

池元 ことみ 木村さん、ロータリー人生のお話ありがと

うございました。今月で最後は寂しいです

が、又家族会に遊びにいらしてください。 

 


